



#TipodeCambio

# Nulo impacto cambiario negativo por la transición

**Aunque se especulaba que la toma de protesta de Claudia Sheinbaum podría afectar la posición de la moneda mexicana frente al dólar, se mantuvo estable e incluso mejoró levemente un par de horas después**

POR ÁNGELA CHÁVEZ  
@Angelsky\_ChA

**L**a toma de protesta de Claudia Sheinbaum no tuvo un impacto significativo y negativo en el tipo de cambio, pese a que se esperaba que hubiera una variación considerable como la que se presentó cuando se anunció que la exjefa de gobierno había ganado las elecciones; sin embargo, el peso se mantiene sin grandes variaciones frente al dólar.

La divisa mexicana abrió en 19.61 durante las primeras horas del día y antes de que la nueva mandataria del país rindiera protesta, alrededor de las 11 de la mañana, mostraba ligeras fluctuaciones, que después del mediodía llevaron al peso mexicano a cotizarse en 19.62 unidades por dólar estadounidense.

Cabe destacar que la mone-

**Pese a la especulación que había, la llegada al poder de Claudia Sheinbaum no se tradujo en una menor fortaleza de la moneda nacional, que actualmente cotiza en 19.61 pesos por dólar estadounidense**

da nacional se posicionó con una ligera mejoría en el marco de la transición, que durante el último día del gobierno del ex presidente Andrés Manuel López Obrador, pues el 30 de septiembre se reportó entre

los 19.68 y los 19.72 pesos por dólar.

Así, conforme avanzó el día, el peso fue mejorando su posición del peso mexicano frente a la moneda del país vecino del norte, ya que un par de horas después de que Sheinbaum se convirtiera en la primera mujer que dirigirá el gobierno del país, ya se había posicionado en 19.60 unidades por dólar, disipando las dudas sobre si su llegada al poder se traduciría en una menor fortaleza de la moneda nacional.

Cabe destacar que la moneda nacional ha tenido el mejor posicionamiento en su historia desde que el gobierno del grupo político en el poder llegó, pues durante el mandato de Andrés Manuel López Obrador alcanzó a resistir a diversas circunstancias adversas que se vivieron en México y el mundo, como lo fue la pandemia.